



Hola familia de IBIT. Soy Timothy Archer. Enseño literatura apocalíptica en IBIT, específicamente los cursos de Ezequiel/Daniel y Apocalipsis. También doy la materia de Homilética Teológica en la Maestría de la Red de Institutos Bíblicos, la cual incluye a IBIT.

Nativo de Texas, viví 15 años en Argentina. Mi esposa, Carolina, es argentina y mis dos hijos también. Llevo casi 40 años trabajando en Ministerios que tienen que ver con Latinoamérica. Desde el 2006 dirijo los ministerios internacionales del Ministerio Heraldos de la Verdad. Como parte de mi trabajo con Heraldos, he predicado en Argentina, Chile, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, República Dominicana y Uruguay, entre otros países. Desde el 2007, soy productor y locutor del programa Lea La Biblia, programa radial que también se transmite como podcast y como video.

Mi preparación académica incluye una Maestría en Estudios Bíblicos y una Maestría en Comunicación Intercultural. Aparte de IBIT, he dictado materias en la Universidad Cristiana de Abilene, en el Instituto Bíblico La Hispaniola y en BICA (Biblical institute of Central America). He dado conferencias en español en las universidades de Pepperdine, Lipscomb, y Harding en Estados Unidos, y en muchos talleres y seminarios por distintos países.

Comencé enseñando el curso de Apocalipsis en el año 2018 y el curso de Ezequiel/Daniel en el año 2021. Cada vez que enseño estos cursos, aprendo más acerca de la Biblia, acerca del contexto de estos libros, y acerca de los géneros en que se escribieron. Me encanta ver las conexiones entre los libros, sobre todo las conexiones entre el Apocalipsis y el Antiguo Testamento. Y es un gozo tremendo para mí cuando mis estudiantes empiezan a ver las mismas conexiones.

Que Dios nos bendiga en nuestro aprendizaje de Su Palabra.